

Aujourd'hui nous sommes le dimanche 27 avril, 2ème dimanche de Pâques, dimanche de la Divine Miséricorde.

En ce dimanche, premier jour de la semaine, je viens me reposer en confiance auprès du Seigneur. Je peux lui remettre la semaine qui vient de s'achever et lui confier celle qui commence, en lui demandant la grâce d'accueillir toujours davantage la paix qui vient de lui.

Au nom du Père, et du Fils et du Saint Esprit. Amen

Nous écoutons "Mon âme se repose", un chant de la communauté de Taizé.

Mon âme se repose en paix sur Dieu seul: de lui vient mon salut.
Oui, sur Dieu seul mon âme se repose, se repose en paix.

La lecture de ce jour est tirée du chapitre 20 de l'évangile de saint Jean.

C'était après la mort de Jésus. Le soir venu, en ce premier jour de la semaine, alors que les portes du lieu où se trouvaient les disciples étaient verrouillées par crainte des Juifs, Jésus vint, et il était là au milieu d'eux. Il leur dit : « La paix soit avec vous ! » Après cette parole, il leur montra ses mains et son côté. Les disciples furent remplis de joie en voyant le Seigneur. Jésus leur dit de nouveau : « La paix soit avec vous ! De même que le Père m'a envoyé, moi aussi, je vous envoie. » Ayant ainsi parlé, il souffla sur eux et il leur dit : « Recevez l'Esprit Saint. À qui vous remettrez ses péchés, ils seront remis ; à qui vous maintiendrez ses péchés, ils seront maintenus. » Or, l'un des Douze, Thomas, appelé Didyme (c'est-à-dire Jumeau), n'était pas avec eux quand Jésus était venu. Les autres disciples lui disaient : « Nous avons vu le Seigneur ! » Mais il leur déclara : « Si je ne vois pas dans ses mains la marque des clous, si je ne mets pas mon doigt dans la marque des clous, si je ne mets pas la main dans son côté, non, je ne croirai pas ! » Huit jours plus tard, les disciples se trouvaient de nouveau dans la maison, et Thomas était avec eux. Jésus vint, alors que les portes étaient verrouillées, et il était là au milieu d'eux. Il dit : « La paix soit avec vous ! » Puis il dit à Thomas : « Avance ton doigt ici, et vois mes mains ; avance ta main, et mets-la dans mon côté : cesse d'être incrédule, sois croyant. » Alors Thomas lui dit : « Mon Seigneur et mon Dieu ! » Jésus lui dit : « Parce que tu m'as vu, tu crois. Heureux ceux qui croient sans avoir vu. » Il y a encore beaucoup d'autres signes que Jésus a faits en présence des disciples et qui ne sont pas écrits dans ce livre. Mais ceux-là ont été écrits pour que vous croyiez que Jésus est le Christ, le Fils de Dieu, et pour qu'en croyant, vous ayez la vie en son nom.

Textes liturgiques © AELF, Paris

1. « La paix soit avec vous ». C'est avec ces mots que Jésus ressuscité salue les disciples. Autrefois, sur les routes de Galilée, il les avait envoyés avec cette recommandation : « là où vous entrez, dites d'abord : paix à cette maison ». Je prends le temps d'accueillir cette paix qui vient du Ressuscité ; je peux me laisser interroger par la manière dont elle habite mon quotidien.

2. « Si je ne vois pas, je ne croirai pas » dit Thomas. Je peux méditer sur le doute de Thomas, ou entendre son désir d'une rencontre personnelle avec Jésus. Plus que « toucher » Jésus, Thomas désire peut-être « être touché » et ainsi pouvoir confesser librement et en vérité : « tu es mon Seigneur et mon Dieu »... je veux être ton disciple.

3. « Tout cela a été écrit pour que vous croyiez que Jésus est le Christ, et pour qu'en croyant, vous ayez la vie en son nom ». En ce dimanche de la Miséricorde, je peux, avec Thomas, avec les disciples réunis, redire avec mes mots la foi qui m'habite.

J'écoute à nouveau ce récit en étant attentif à la manière dont Jésus vient à la rencontre de chacun.

Pour terminer ma prière, je me tourne le Seigneur, source de toute de vie, de toute paix, de tout pardon. A nouveau, je peux lui confier le temps qui vient.

Mon Père,
Je m'abandonne à toi,
fais de moi ce qu'il te plaira.
Quoi que tu fasses de moi,
je te remercie.
Je suis prêt à tout, j'accepte tout.
Pourvu que ta volonté
se fasse en moi, en toutes tes créatures,
je ne désire rien d'autre, mon Dieu.
Je remets mon âme entre tes mains.
Je te la donne, mon Dieu,
avec tout l'amour de mon cœur,
parce que je t'aime,
et que ce m'est un besoin d'amour
de me donner,
de me remettre entre tes mains, sans mesure,
avec une infinie confiance,
car tu es mon Père.

Au nom du Père, du Fils et du Saint-Esprit, amen